
Bürgermeister Raetz erklärt, dass die Verwaltung von sich aus den Tagesordnungspunkt 
aufgreift, sobald eine Änderung der rechtlichen Rahmenbedingungen eintritt bzw. entsprechend 
anderslautende Empfehlungen des Städte- und Gemeindebundes vorliegen. 


